
ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA NÚMERO 62 (SESENTA Y DOS) DEL 

HONORABLE AYUNTAMIENTO, CELEBRADA EN LA CIUDAD DE 

GUANAJUATO, CAPITAL DEL ESTADO DEL MISMO NOMBRE, SIENDO 

LOS 28 (VEINTIOCHO) DÍAS DEL MES DE JULIO DEL AÑO 2006 (DOS 

MIL SEIS), DANDO INICIO A LAS 13:10 (TRECE HORAS CON DIEZ 

MINUTOS) REUNIDOS EN EL SALÓN DE CABILDOS DE ESTA 

PRESIDENCIA MUNICIPAL.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - 1. LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DE QUÓRUM, 

EN CASO DE PROCEDENCIA. EN USO DE LA PALABRA, EL PRESIDENTE 

MUNICIPAL C.P. JUAN ANTONIO VALDÉS FONSECA MANIFIESTA: “LE PIDO AL 

SEÑOR SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, SE SIRVA PASAR 

LISTA DE ASISTENCIA”.-  EN USO DE LA VOZ, EL LIC. JESÚS MANUEL RAMOS 

MONTIEL, SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, PROCEDE A 

PASAR LISTA DE ASISTENCIA. ENCONTRÁNDOSE PRESENTES: EL C.P. JUAN 

ANTONIO VALDÉS FONSECA, PRESIDENTE MUNICIPAL; EL SÍNDICO: 

LIC. LUIS RICARDO PÉREZ VELÁZQUEZ Y LOS REGIDORES: LIC. 

ALEJANDRO CANDELARIA SOSA, LIC. ADRIÁN CAMACHO TREJO LUNA, 

SR. CARLOS BARRERA AULD, ING. GERARDO TRUJILLO FLORES, LIC. 

MARGARITA ARENAS GUZMÁN, LIC. SEALTIEL A. ÁVALOS SANTOYO, 

LIC. ROSA MARÍA GONZÁLEZ HERNÁNDEZ, LIC. JUAN LEDESMA 

MARTÍNEZ Y ARQ. MARTHA GUADALUPE GUEVARA BRUNEL.- EN USO 

DE LA PALABRA, EL LIC. JESÚS MANUEL RAMOS MONTIEL DECLARA: 

“QUÓRUM LEGAL CON 11 ASISTENCIAS, Y LA AUSENCIA DEL SÍNDICO LIC. 

FEDERICO LARA KNAPP, EL REGIDOR PROFESOR SERGIO SOLÍS PÉREZ, LA 

REGIDORA MARÍA ESTHER GARZA MORENO, EL REGIDOR JAIME FONSECA 

AGUILAR, CON PERMISO DE LA PRESIDENCIA. POR LO TANTO SON VÁLIDOS 

LOS ACUERDOS QUE SE TOMEN.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - 2. LECTURA Y APROBACIÓN EN SU CASO, DE LA 

PROPUESTA DEL ORDEN DEL DÍA.- 3. DISPENSA DE LA LECTURA Y 

APROBACIÓN EN SU CASO DEL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA 

NÚMERO 61, DE FECHA 14 DE JULIO DE 2006.- 4. SE SOMETE A 

CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, EL 

DICTAMEN DE LA COMISIÓN DE TRÁNSITO Y TRANSPORTE, 

MEDIANTE EL CUAL SE RESUELVE SOBRE LA PROPUESTA DE LOS 

SISTEMAS DE COBRO PARA EL SERVICIO PÚBLICO DE TRANSPORTE 

DE RUTA FIJA PARA EL MUNICIPIO DE GUANAJUATO, PARA SU 

APROBACIÓN.- 5. SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL 

HONORABLE AYUNTAMIENTO, LA PROPUESTA DEL C. PRESIDENTE 

MUNICIPAL, C.P. JUAN ANTONIO VALDÉS FONSECA, A FIN DE QUE SE 

AUTORICE AL C. TESORERO MUNICIPAL, AL ENDOSO DE LA FACTURA 

POR VEHÍCULO ACCIDENTADO, PARA SU ENTREGA A LA 

ASEGURADORA CORRESPONDIENTE.- 6. SE SOMETE A 

CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, EL 

PROYECTO DE RESPUESTA QUE EMITIRÁ ESTE CUERPO EDILICIO AL 
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C. ÁNGEL MARTÍNEZ CASTAÑEDA Y OTROS, DE LA ORGANIZACIÓN DE 

COMERCIANTES Y COLONOS REVOLUCIONARIOS, A.C.- 7. SE SOMETE 

A CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, EL 

PROYECTO DE RESPUESTA QUE EMITIRÁ ESTE CUERPO EDILICIO, A 

LA SRA. JULIA RANGEL VIUDA DE MATA, POR DAÑOS SEVEROS A SU 

PROPIEDAD POR LA PERSONA MORAL DENOMINADA “LOS SANTOS”.- 

8. SE DA CUENTA AL PLENO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, SOBRE 

LA CORRESPONDENCIA RECIBIDA EN LA SECRETARÍA DEL 

HONORABLE AYUNTAMIENTO.- 9. ASUNTOS GENERALES.- EN USO DE 

LA PALABRA, EL C.P. JUAN ANTONIO VALDÉS FONSECA MANIFIESTA: “LE 

PIDO AL SEÑOR SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, SE SIRVA 

SOMETER A CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, 

LA DISPENSA DE LA LECTURA DEL ORDEN DEL DÍA, QUE OBRA EN PODER DE 

LOS INTEGRANTES DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO”.-  EN USO DE LA VOZ, 

EL LIC. JESÚS MANUEL RAMOS MONTIEL MENCIONA: “SE SOMETE A 

CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, LA 

DISPENSA DE LA LECTURA DEL ORDEN DEL DÍA, POR OBRAR EN SU PODER 

CON ANTELACIÓN.  QUIENES ESTÉN POR LA AFIRMATIVA SÍRVANSE 

MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO. UNA VEZ CONTABILIZADOS LOS 

VOTOS A FAVOR, SE APRUEBA POR UNANIMIDAD, SEÑOR PRESIDENTE, LA 

DISPENSA DE LA LECTURA DEL ORDEN DEL DÍA”.- CONTINUANDO EL C.P. 

JUAN ANTONIO VALDÉS FONSECA MANIFIESTA: “LE PIDO AL SEÑOR 

SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, SE SIRVA SOMETER A 

CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, LA 

APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA”.-  EN USO DE LA PALABRA, EL LIC. 

JESÚS MANUEL RAMOS MONTIEL MENCIONA: “SE SOMETE A 

CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, LA 

APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA. QUIENES ESTÉN POR LA AFIRMATIVA 

SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO. UNA VEZ 

CONTABILIZADOS LOS VOTOS A FAVOR, SE APRUEBA POR UNANIMIDAD DE 

VOTOS, SEÑOR PRESIDENTE, EL ORDEN DEL DÍA SOMETIDO A VOTACIÓN”. - 

- - - - - - - - - - 3. DISPENSA DE LA LECTURA Y APROBACIÓN EN SU 

CASO DEL ACTA DE LAS SESIÓN ORDINARIA NÚMERO 61, DE FECHA 

14 DE JULIO DE 2006.-  EN USO DE LA PALABRA, EL C.P. JUAN ANTONIO 

VALDÉS FONSECA MANIFIESTA: “LE RUEGO AL SEÑOR SECRETARIO DEL 

HONORABLE AYUNTAMIENTO, SE SIRVA SOMETER A CONSIDERACIÓN DEL 

PLENO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, LA DISPENSA DE LA LECTURA DEL 

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA NÚMERO 61, DE FECHA14 DE JULIO DE 

2006. LO ANTERIOR POR OBRAR EN PODER DE LOS SEÑORES SÍNDICOS Y 

REGIDORES CON ANTELACIÓN”.-  EN USO DE LA VOZ, EL LIC. JESÚS 
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MANUEL RAMOS MONTIEL EXPRESA: “SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DEL 

PLENO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, LA DISPENSA DE LA LECTURA DEL 

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA NÚMERO 61, DE FECHA 14 DE JULIO DE 

2006. SI ESTÁN POR LA AFIRMATIVA PARA APROBAR DICHA DISPENSA, 

SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO. UNA VEZ 

CONTABILIDADOS LOS VOTOS A FAVOR, SE APRUEBA POR UNANIMIDAD DE 

VOTOS DICHA DISPENSA DE LA LECTURA DEL ACTA, SEÑOR PRESIDENTE”.- 

CONTINUANDO EL C.P. JUAN ANTONIO VALDÉS FONSECA MANIFIESTA: “LE 

RUEGO AL SEÑOR SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, SE SIRVA 

SOMETER A CONSIDERACIÓN DEL PLENO, LA APROBACIÓN DEL ACTA DE LA 

SESIÓN ORDINARIA NÚMERO 61, DE FECHA 14 DE JULIO DE 2006”.-  EN 

USO DE LA VOZ, EL LIC. JESÚS MANUEL RAMOS MONTIEL MENCIONA: “SE 

SOMETE A CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL HONORABLE AYUNTAMEINTO, 

LA APROBACIÓN DEL CONTENIDO DEL ACTA ORDINARIA NÚMERO 61, DE 

FECHA 14 DE JULIO DE 2006. QUIENES ESTÉN POR LA AFIRMATIVA 

SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO. UNA VEZ 

CONTABILIZADOS LOS VOTOS A FAVOR, SE APRUEBA POR UNANIMIDAD EL 

ACTA SOMETIDA A VOTACIÓN, SEÑOR PRESIDENTE”. - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - 4. SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL 

HONORABLE AYUNTAMIENTO, EL DICTAMEN DE LA COMISIÓN DE 

TRÁNSITO Y TRANSPORTE, MEDIANTE EL CUAL SE RESUELVE SOBRE 

LA PROPUESTA DE LOS SISTEMAS DE COBRO PARA EL SERVICIO 

PÚBLICO DE TRANSPORTE DE RUTA FIJA PARA EL MUNICIPIO DE 

GUANAJUATO, PARA SU APROBACIÓN.-  
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EN USO DE LA VOZ, EL C.P. JUAN ANTONIO VALDÉS FONSECA MANIFIESTA: 

“LE RUEGO AL SEÑOR SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, SE 

SIRVA SOMETER A CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL HONORABLE 

AYUNTAMIENTO EL DICTAMEN DE LA COMISIÓN DE TRÁNSITO Y 

TRANSPORTE, MEDIANTE EL CUAL SE RESUELVE SOBRE LA PROPUESTA DE 

LOS SISTEMAS DE COBRO PARA EL SERVICIO PÚBLICO DE TRANSPORTE DE 

RUTA FIJA PARA EL MUNICIPIO DE GUANAJUATO, PARA SU APROBACIÓN EN 

SU CASO”.- EN USO DE LA PALABRA, EL LIC. JESÚS MANUEL RAMOS 

MONTIEL MENCIONA: “CON SU PERMISO SEÑOR PRESIDENTE, SE SOMETE A 

CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, EL 

DICTAMEN DE LA COMISIÓN DE TRÁNSITO Y TRANSPORTE, MEDIANTE EL 

CUAL SE RESUELVE SOBRE LA PROPUESTA DE LOS SISTEMAS DE COBRO 

PARA EL SERVICIO PÚBLICO DE TRANSPORTE DE RUTA FIJA PARA EL 

MUNICIPIO DE GUANAJUATO. SI ESTÁN POR LA AFIRMATIVA EN APROBAR 

LOS TÉRMINOS DEL DICTAMEN, LES RUEGO SE SIRVAN MANIFESTARLO 

LEVANTANDO LA MANO. UNA VEZ CONTABILIZADOS LOS VOTOS A FAVOR, 

SE APRUEBA POR UNANIMIDAD DE LOS PRESENTES, SEÑOR PRESIDENTE, EL 

DICTAMEN SOMETIDO A VOTACIÓN”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - 5. SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL 

HONORABLE AYUNTAMIENTO, LA PROPUESTA DEL C. PRESIDENTE 

MUNICIPAL, C.P. JUAN ANTONIO VALDÉS FONSECA, A FIN DE QUE SE 

AUTORICE AL C. TESORERO MUNICIPAL, EL ENDOSO DE LA FACTURA 

POR VEHÍCULO ACCIDENTADO, PARA SU ENTREGA A LA 

ASEGURADORA CORRESPONDIENTE.- EN USO DE LA PALABRA, EL C.P. 

JUAN ANTONIO VALDÉS FONSECA MANIFIESTA: “LE RUEGO AL SEÑOR 

SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, SE SIRVA SOMETER A 

CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, LA 

PROPUESTA QUE PONGO EN ESTA MESA, A FIN DE QUE SE AUTORICE AL 

TESORERO MUNICIPAL, EL ENDOSO DE LA FACTURA POR VEHÍCULO 

ACCIDENTADO PARA SU ENTREGA A LA ASEGURADORA QUE TENEMOS 

CONTRATADA PARA ESTE EFECTO”.- EN USO DE LA VOZ, EL LIC. LUIS 

RICARDO PÉREZ VELÁZQUEZ MENCIONA: “YO QUISIERA PONER EN 

CONSIDERACIÓN DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO QUE EN CASO DE 

LLEVARSE A CABO LA APROBACIÓN DE ESTE PUNTO, DE UNA VEZ SE 

AUTORIZARA LA BAJA DEL BIEN MATERIA QUE AMPARA LA FACTURA PARA 

LOS EFECTO DE QUE QUEDE PERFECTAMENTE EN ORDEN EL PADRÓN DE 

BIENES INMUEBLES DEL AYUNTAMIENTO”.- RETOMANDO LA PALABRA, EL 

C.P. JUAN ANTONIO VALDÉS FONSECA MANIFIESTA: “SE CONSIDERA ESTA 

AUTORIZACIÓN COMO EXCEPCIÓN, PORQUE ES UN CASO EVENTUAL”.-  EN 

USO DE LA VOZ, EL LIC. JESÚS MANUEL RAMOS MONTIEL EXPRESA: “CON 
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SU PERMISO SEÑOR PRESIDENTE, SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DE LOS 

INTEGRANTES DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, LA PROPUESTA QUE 

REALIZA EL C. PRESIDENTE MUNICIPAL, C.P. JUAN ANTONIO VALDÉS 

FONSECA, A FIN DE QUE SE AUTORICE AL C. TESORERO MUNICIPAL, EL 

ENDOSO DE LA FACTURA POR VEHÍCULO ACCIDENTADO COMO CASO DE 

EXCEPCIÓN PARA SU ENTREGA A LA ASEGURADORA QUE SE TIENE 

CONTRATADA PARA TAL FIN, AUTORIZANDO ASÍ MISMO, SE ORDENE LA 

BAJA DEL PADRÓN DE BIENES DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO. SI ESTÁN 

POR LA AFIRMATIVA EN AUTORIZAR LA PROPUESTA CON LAS 

CONSIDERACIONES REALIZADAS, LES RUEGO SE SIRVAN MANIFESTARLO 

LEVANTANDO LA MANO. UNA VEZ CONTABILIZADOS LOS VOTOS A FAVOR, 

SE APRUEBA POR UNANIMIDAD LA PROPUESTA SOMETIDA A VOTACIÓN 

SEÑOR PRESIDENTE, CON LAS ANOTACIONES CORRESPONDIENTES.” - - - - - 

- - - - - - - - - - 6. SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL 

HONORABLE AYUNTAMIENTO, EL PROYECTO DE RESPUESTA QUE 

EMITIRÁ ESTE CUERPO EDILICIO AL C. ÁNGEL MARTÍNEZ CASTAÑEDA 

Y OTROS, DE LA ORGANIZACIÓN DE COMERCIANTES Y COLONOS 

REVOLUCIONARIOS, A.C.- EN USO DE LA VOZ, EL C.P. JUAN ANTONIO 

VALDÉS FONSECA EXPRESA: “LE RUEGO AL SEÑOR SECRETARIO DEL 

HONORABLE AYUNTAMIENTO, SE SIRVA SOMETER A CONSIDERACIÓN DEL 

PLENO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, EL PROYECTO DE RESPUESTA QUE 

EMITIRÁ ESTE CUERPO EDILICIO AL C. ÁNGEL MARTÍNEZ CASTAÑEDA Y 

OTROS, DE LA ORGANIZACIÓN DE COMERCIANTES Y COLONOS 

REVOLUCIONARIOS, A.C.”.- EN USO DE LA PALABRA, EL LIC. JESÚS MANUEL 

RAMOS MONTIEL MANIFIESTA: “SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DEL PLENO 

DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, EL PROYECTO DE RESPUESTA QUE 

EMITIRÁ ESTE CUERPO EDILICIO AL C. ÁNGEL MARTÍNEZ CASTAÑEDA Y 

OTROS, DE LA ORGANIZACIÓN DE COMERCIANTES Y COLONOS 

REVOLUCIONARIOS, A.C., SI ESTÁN POR LA AFIRMATIVA EN APROBAR EL 

PROYECTO DE RESPUESTA QUE SE SOMETE A SU CONSIDERACIÓN, LES 

RUEGO SE  SIRVAN MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO. UNA VEZ 

CONTABILIZADOS LOS VOTOS A FAVOR, SE APRUEBA POR UNANIMIDAD, 

SEÑOR PRESIDENTE, EL PROYECTO DE RESPUESTA SOMETIDO A 

VOTACIÓN”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - 7. SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL 

HONORABLE AYUNTAMIENTO, EL PROYECTO DE RESPUESTA QUE 

EMITIRÁ ESTE CUERPO EDILICIO, A LA SRA. JULIA RANGEL VIUDA DE 

MATA, POR DAÑOS SEVEROS A SU PROPIEDAD POR LA PERSONA 

MORAL DENOMINADA “LOS SANTOS”.- EN USO DE LA PALABRA, EL C.P. 

JUAN ANTONIO VALDÉS FONSECA MANIFIESTA: “LE RUEGO AL SEÑOR 
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SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, SE SIRVA SOMETER A 

CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, EL 

PROYECTO DE RESPUESTA QUE EMITIRÁ ESTE CUERPO EDILICIO, A LA SRA. 

JULIA RANGEL VIUDA DE MATA, POR DAÑOS SEVEROS A SU PROPIEDAD QUE 

OCASIONÓ UNA CONSTRUCCIÓN DE UNA PERSONA MORAL DENOMINADA 

“LOS SANTOS”, PROYECTO DE DOCUMENTO QUE SE ENCUENTRA YA EN SU 

CARPETA”.- EN USO DE LA PALABRA, EL LIC. JESÚS MANUEL RAMOS 

MONTIEL EXPRESA: “SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL 

HONORABLE AYUNTAMIENTO, EL PROYECTO DE RESPUESTA QUE EMITIRÁ 

ESTE CUERPO EDILICIO, A LA SRA. JULIA RANGEL VIUDA DE MATA, POR 

DAÑOS SEVEROS A SU PROPIEDAD, OCASIONADOS POR LA PERSONA MORAL 

DENOMINADA “LOS SANTOS”, ESTO EN EL ÁREA DEL CALLEJÓN DE 

AGUAFUERTE, COMO ES DE SU CONOCIMIENTO. SI ESTÁN POR LA 

AFIRMATIVA EN APROBAR ESTE PROYECTO DE RESPUESTA, SÍRVANSE 

MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO. UNA VEZ CONTABILIZADOS LOS 

VOTOS A FAVOR, SE APRUEBA POR UNANIMIDAD, SEÑOR PRESIDENTE, EL 

PROYECTO DE RESPUESTA SOMETIDO A VOTACIÓN”. - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - 8. SE DA CUENTA AL PLENO DEL HONORABLE 

AYUNTAMIENTO, SOBRE LA CORRESPONDENCIA RECIBIDA EN LA 

SECRETARÍA DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO.- EN USO DE LA VOZ, EL 

C.P. JUAN ANTONIO VALDÉS FONSECA MANIFIESTA: “LE RUEGO AL SEÑOR 

SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, SE SIRVA DAR CUENTA AL 

PLENO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, DE LA CORRESPONDENCIA 

RECIBIDA EN LA DEPENDENCIA A SU CARGO”.- EN USO DE LA PALABRA, EL 

LIC. JESÚS MANUEL RAMOS MONTIEL MENCIONA: “CON SU PERMISO SEÑOR 

PRESIDENTE, ME PERMITO DAR CUENTA AL PLENO DEL OFICIO NÚMERO 

18458, DERIVADO DEL EXPEDIENTE 5.0, SUSCRITO POR EL DIPUTADO 

ALEJANDRO RANGEL SEGOVIA, SECRETARIO DE LA DIPUTACIÓN 

PERMANENTE DEL HONORABLE CONGRESO DEL ESTADO, MEDIANTE EL CUAL 

COMUNICA QUE EL DÍA 20 DE JULIO DEL 2006, SE DIO CUENTA DEL OFICIO 

S.H.A. 195/2006, DE FECHA 17 DE JULIO DEL AÑO EN CURSO, MEDIANTE EL 

CUAL SE REMITIERON COMENTARIOS Y OBSERVACIONES A LA INICIATIVA 

DE REFORMAS A DIVERSOS ARTÍCULOS DE LA LEY DE FRACCIONAMIENTOS 

PARA EL ESTADO DE GUANAJUATO Y SUS MUNICIPIOS FORMULADOS POR 

ESTE CUERPO EDILICIO, COMUNICANDO QUE LA PRESIDENCIA DEL 

HONORABLE CONGRESO DEL ESTADO DICTÓ EL SIGUIENTE TRÁMITE: 

ENTERADOS Y TÚRNESE A LA COMISIÓN DE DESARROLLO URBANO Y OBRA 

PÚBLICA”.- EN USO DE LA VOZ, EL C.P. JUAN ANTONIO VALDÉS FONSECA 

MENCIONA: “EL DOCUMENTO ES PARA SU CONOCIMIENTO Y TÚRNESE A LA 

COMISIÓN CORRESPONDIENTE”.- HACIENDO USO DE LA PALABRA, EL LIC. 
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JESÚS MANUEL RAMOS MONTIEL EXPRESA: “SE TOMA NOTA Y SE CUMPLIRÁ, 

SEÑOR PRESIDENTE. POR OTRO LADO ME PERMITO DAR CUENTA DEL 

OFICIO NÚMERO 18472, DERIVADO DEL EXPEDIENTE 5.0, DIRIGIDO AL 

PLENO DEL AYUNTAMIENTO, CON ATENCIÓN AL C.P. ALFREDO LÓPEZ 

MÁRQUEZ, TESORERO MUNICIPAL, MEDIANTE EL CUAL EL DIPUTADO 

ALEJANDRO RANGEL SEGOVIA, SECRETARIO DE LA DIPUTACIÓN 

PERMANENTE DEL HONORABLE CONGRESO DEL ESTADO, COMUNICA QUE 

CON FECHA 20 DE JULIO DEL 2006, SE DIO CUENTA CON EL OFICIO 

NÚMERO T.M.G. 765/2006, DE FECHA 18 DE JULIO DEL AÑO EN CURSO, 

MEDIANTE EL CUAL SE REMITE LA CUENTA PÚBLICA MUNICIPAL 

CORRESPONDIENTE AL MES DE JUNIO DEL 2006, DICTANDO LA 

PRESIDENCIA EL SIGUIENTE TRÁMITE: ENTERADOS Y TÚRNESE AL ÓRGANO 

DE FISCALIZACIÓN SUPERIOR”.- EN USO DE LA VOZ, EL C.P. JUAN ANTONIO 

VALDÉS FONSECA MENCIONA: “DE IGUAL FORMA EL DOCUMENTO ES PARA 

SU CONOCIMIENTO Y TÚRNESE COPIA DEL MISMO A LA COMISIÓN DE 

HACIENDA, PATRIMONIO Y CUENTA PÚBLICA”.- RETOMANDO LA PALABRA, EL 

LIC. JESÚS MANUEL RAMOS MONTIEL MANIFIESTA: “SE TOMA NOTA Y SE 

CUMPLIRÁ, SEÑOR PRESIDENTE. DE IGUAL FORMA ME PERMITO DAR 

CUENTA DEL OFICIO NÚMERO 1895/PMDH/2006, SUSCRITO POR EL C. 

FELIPE DE JESÚS GARCÍA OLVERA, PRESIDENTE MUNICIPAL DEL MUNICIPIO 

DE DOLORES HIDALGO CUNA DE LA INDEPENDENCIA NACIONAL, MEDIANTE 

EL CUAL COMUNICA QUE EL CUERPO EDILICIO QUE PRESIDE, ASUMIÓ EL 

ACUERDO DE QUE EL AYUNTAMIENTO DE DOLORES HIDALGO CUNA DE LA 

INDEPENDENCIA NACIONAL, SE SUSTITUIRÁ EN TODOS LOS DERECHOS Y 

OBLIGACIONES, PERSONALIDAD JURÍDICA Y PATRIMONIO DEL 

AYUNTAMIENTO DE DOLORES HIDALGO, A LA ENTRADA EN VIGOR DEL 

PRESENTE DECRETO, ELLO CON MOTIVO DEL CAMBIO DE DENOMINACIÓN 

DEL MUNICIPIO DE DOLORES HIDALGO, PARA QUEDAR COMO DOLORES 

HIDALGO CUNA DE LA INDEPENDENCIA NACIONAL”.- EN USO DE LA VOZ, EL 

C.P. JUAN ANTONIO VALDÉS FONSECA MENCIONA: “DE IGUAL FORMA EL 

DOCUMENTO ES PARA SU CONOCIMIENTO Y ESTÁ A SU DISPOSICIÓN PARA 

SI A ALGUIEN LE INTERESA COPIA DEL MISMO”.- CONTINUANDO EL LIC. 

JESÚS MANUEL RAMOS MONTIEL MANIFIESTA: “ME PERMITO DAR CUENTA 

DEL OFICIO NÚMERO 18401, DERIVADO DEL EXPEDIENTE 5.0, SUSCRITO 

POR EL DIPUTADO PRESIDENTE DANIEL SÁMANO ARREGUÍN Y DIPUTADO 

SECRETARIO JOSÉ DE JESÚS MORALES TORRES, DE LA COMISIÓN DE 

ASUNTOS MUNICIPALES DEL HONORABLE CONGRESO DEL ESTADO, 

MEDIANTE EL CUAL COMUNICAN QUE RESPECTO A LOS COMENTARIOS Y 

OBSERVACIONES ACORDADAS POR ESTE CUERPO EDILICIO A LAS 

INICIATIVAS DE DECRETO QUE REFORMAN Y ADICIONAN DIVERSOS 
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ARTÍCULOS DE LA LEY ORGÁNICA MUNICIPAL PARA EL ESTADO DE 

GUANAJUATO, FORMULADAS POR LAS DIPUTADAS Y LOS DIPUTADOS 

INTEGRANTES DE LOS GRUPOS PARLAMENTARIOS DEL PARTIDO ACCIÓN 

NACIONAL Y DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL Y EN 

ATENCIÓN AL OFICIO S.H.A. 160/2006, DE FECHA 12 DE JUNIO DEL ACTUAL, 

NOS INFORMAN QUE ESA COMISIÓN TOMÓ EL ACUERDO DE DARSE POR 

ENTERADOS, COMUNICANDO DE IGUAL MANERA QUE DICHAS 

OBSERVACIONES SE ANALIZARÁN EN LOS TRABAJOS DE DICTAMINACIÓN 

DE LAS REFERIDAS INICIATIVAS”.- EN USO DE LA VOZ, EL C.P. JUAN 

ANTONIO VALDÉS FONSECA EXPRESA: “ES UN TEMA QUE YA HABÍAMOS 

AGOTADO, EL DOCUMENTO ES SOLAMENTE PARA SU CONOCIMIENTO”.- 

RETOMANDO LA PALABRA, EL LIC. JESÚS MANUEL RAMOS MONTIEL 

MANIFIESTA: “DE IGUAL FORMA SEÑOR PRESIDENTE, ME PERMITO DAR 

CUENTA DEL OFICIO NÚMERO CONAPRED/PC 298/2006, DE FECHA 27 DE 

JUNIO DEL 2006, SUSCRITO POR EL C. GILBERTO RINCÓN GALLARDO Y 

MELTIS, PRESIDENTE DEL CONSEJO NACIONAL PARA PREVENIR LA 

DISCRIMINACIÓN, MEDIANTE EL CUAL HACE UNA INVITACIÓN A LOS 

INTEGRANTES DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO Y A LA ADMINISTRACIÓN, A 

FIN DE QUE SE ADHIERAN, SI ES SU DESEO, AL ACUERDO NACIONAL POR LA 

IGUALDAD Y CONTRA LA DISCRIMINACIÓN, CON LA FINALIDAD DE UNIR 

ESFUERZOS POR PARTE DE TODOS Y TODAS, PARA  LOGRAR LA IGUALDAD Y 

ERRADICAR LA DISCRIMINACIÓN. ASÍ MISMO, OBTENER UNA LEGITIMIDAD 

RESPECTO DE ESTE ACUERDO”.- HACIENDO USO DE LA VOZ, EL C.P. JUAN 

ANTONIO VALDÉS FONSECA MANIFIESTA: “EL DOCUMENTO ESTÁ A SU 

DISPOSICIÓN, PARA QUIEN QUIERA SUMARSE A ESTE PROYECTO”.- - - - - - 

- - - - - - - - - - 9. ASUNTOS GENERALES. EN USO DE LA PALABRA, EL C.P. 

JUAN ANTONIO VALDÉS FONSECA MANIFIESTA: “SOLICITO A LOS MIEMBROS 

DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO SI TIENEN ALGÚN ASUNTO GENERAL QUÉ 

COMENTAR, LES RUEGO ME LO HAGAN SABER. NO HABIENDO ASUNTOS 

GENERALES QUÉ TRATAR, SE DA POR TERMINADA LA PRESENTE SESIÓN,  

SIENDO LAS 13:30 (TRECE HORAS CON TREINTA MINUTOS)”.- FIRMANDO AL 

CALCE LOS QUE EN ELLA INTERVINIERON. DOY FE.- - - - - - - - - - - - - - - - -      


